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Los consejeros iniciarán una ronda de comparecencias en ei Paríamenio regional tras el verano

Em pleo, agricultura e infraestructuras 
centrarán el debate político en septiembre
La creación de em pleo estable para toda 
la región, la controversia con el Gobierno 
central por su recurso a la Ley de M odu
lación de las ayudas agrícolas de la  Unión 
Europea y el desarrollo de nuevas infra

estructuras serán los principales ejes del 
debate político en Castilla-La M ancha a 
la vuelta del paréntesis veraniego. Según 
explicó el portavoz del Gobierno de Casti
lla-La M ancha, Em iliano García-Page, los

consejeros del nuevo Ejecutivo regional ini
ciarán una ronda de com parecencias sec
toriales en el Parlamento autonómico, des
pués de haber perfilado sus prioridades y 
objetivos políticos durante agosto.

García-Page adelantó que ei deba
te político regional estará marca
do por el desarrollo del nuevo Ser
vicio Público de Em pleo 
(SEPECAM) y por la búsqueda de 
políticas sostenidas en el tiempo 
que disminuyan el desempleo en 
colectivos y zonas especialmente 
afectados.

En este grupo pueden encua
drarse los territorios sostenidos 
por la agricultura, otra de las prin
cipales cuestiones que deberá 
abordar el Ejecutivo regional en 
septiembre, tras el recurso de in- 
constitucionalidad aprobado por 
el Consejo de Ministros a la co
nocida como Ley de Modulación 
de Ayudas Agrarias de la UE apro
bada en la pasada legislatura en 
las Cortes regionales.

García-Page vaticinó un “bo
nito debate” desde el punto de vis
ta político entre ambas adminis
traciones y ratificó la voluntad del 
gobierno de José Bono de “seguir 
adelante” con una ley progresis
ta, constitucional y, reconoció, 
básicamente contraria al progra
ma del Ministerio de Agricultura.

Infraestructuras regionales
Otra de las prioridades políti

cas se centrará en ios avances en 
las infraestructuras regionales, 
que tendrán un desarrollo mayor 
que en los últimos dos o tres años, 
dijo García-Page, “gracias a Jos 
importantísimos acuerdos que se 
han firmado con el Gobierno de

España” en materia de autovías, 
Plan de carreteras y de Redes de 
Alta Tecnología, además de la red 
ferroviaria de Alta Velocidad. 
A este respecto, y preguntado por 
el mal estado de las traviesas del 
AVE en Guadaiajara, García-Page 
aseguró que “un proyecto mal he
cho le puede pasar a cualquier 
gobierno” pero criticó la “frivoli
dad” y la “soberbia” con la que a 
su juicio se ha conducido ci Eje
cutivo central en este tema por no 
haber querido “revisar a concien
cia” el estado de la vía con ante
rioridad.

Explicó que para la Junta es 
fundamental que la eficacia en la 
icd de alia velocidad, como en
otras infracslructuras, se coinbi 
ne con la seguridad, poi lo que
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destacó el “extraordinario celo” 
con eJ que pretenden vigilar las 
obras de su competencia y tam 
bien las ajenas que se acometan 
en la comunidad.

Plan Hidrológico Nacional
García-Page expresó su pre 

ocupación porque estas obras se 
desarrollen en el plazo previsto, 
una inquietud a la que también se 
refirió al ser preguntado por las 
infraestructuras vinculadas al Plan 
Hidrológico Nacional (PHN).

El consejero portavoz recordó 
que el respeto a los tiempos de 
ejecución de estas obras, entre las 
que se encuentra el Plan di’ Recn 
peraeión del Tajo, fue una de las 
demandas que planteo el pre,si 
dente de Castilla 1 .a Mancha, José

Bono, al presidente del Gobierno 
central. José María Aznar. cuan 
do se reunieron en La Moneloa el 
raes pasado.

Gareta-Page incidió en que la 
Junta quiere que “ei Plan Uidrolo 
gieo Nacional se dexanofle de la 
A a la Z” durante esta legislatura 
y ofreció un "cierto maigeti de to 
lerancia" en cuanto a los plazos a 
paiürdel cual, advirtió, el ( hibier
no de Castilla-La Mancha “arre
ciará sus presiones”.

Por otio lado, García-Pape 
confirmó la intención del presiden
te José Bono de ieuniise con la 
poitavoz del PP en el Parlamento 
regional, Rosa Koran o, a la vuelta 
de las vacaciones, encuentro que 
enmarco en el ofrecimiento de 
“mano tendida” que hizo diñante 
el último debate de investidura.

Políticas sociales
Ademas, ( Saieia Pape insistió 

cu la importancia que el C ¡obiemo 
regional segúná cotia dícralo a las 
políticas sociales y de bienestar e 
hizo especial mención a la tica 
eion del Instituto di’ la IVtufei tic 
Castilla 1 ,a Mancha,

Entre los principales objetivos 
también situó los actos dri “IV 
centenario tic El Otujofe” y augu 
10 que con todas esias pievisio 
nes “Castilla 1 ,a Mancha,que esta 
gozando de un buen píeseme, ten 
drá una imagen mas que notable 
en todo ¡i mundo" mi los pióxi 
¡nos anos.

Ejecutivo regional 
joven y paritario
El Gobierno de Casi ¡Ha-La Man
cha es el segundo Ejecutivo au- 
tonémíeo más joven de Espala, 
con una media de 43,7 años, sólo 
superado por el de Baleares. Ade
más, es el que más se acerca a ia 
paridad de género, con seis con
sejeras que representan ti 42,8 
por ciento del gabinete de José 
Bono,

Los nuevos gobiernos autonó
micos surgidos tras las eleccio
nes del 25 de mayo están inte
grados por una inedia de diez 
consejeros, con una edad inedia, 
de 47 años, y el 29 por ciento dé
los mismos son mujeres, aunque 
en todos los casos están presidi
dos por hombres con un prome
dio de edad de 52 años.

García-Page 
r e c l a m a  u m  

fiscalía de 
medio ambiente
El consejero Portavoz de Cas
tilla-! a Mancha. Emiliano Gar
cía-Page. ha reclamado ia crea
ción de una fiscalía especiali
zada en medio ambiente pasa 
que los atentados contra el 
medio ambiente no se peí sigan 
solo desde el punió de vi si a 
administrativo, sino que se lle
ven también ai in icuo  pena),

Según inda ó t íarua Pagc, 
la puesta en tnaielia de i sta lis 
calía es “una exigencia social”, 
ya que cada vez son mas los 
ciudadanos en España que tie
nen conciencia de que la )tt 
cha cuntía  las agresiones 
medioambientales debe resol 
veise por la vía de lo penal.

Para elfo, afirmó el eonse 
jero.el ( íobu m ude( 'astilla-1 .a 
Mancha insistirá <t pailu de 
septiembre en la lunación de 
una fiscalía que peí siga, de 
maneia monogtallen y ¡dicaz 
este tipo de delitos, ya que 
agilizaba mucho su resolución 
y, además, anadio ( Greta 
Page eotiflibraría a la apasi 
i ion de una < on< m in a  «L lw 
eha i onda quienes ¡fue aten 
tan contra el medio ambiente.

i 'oiittiiiidud rreotnocida
En oí i o onJi n de cosas,

< iauaa Pape senaloen el Latís 
cuino di un desayuno de tía 
bajo con ios medios de comu 
ideación que “( 'astilla  La 
Mancha es una eoiniumiad 
autónoma uu onoi ida y apre 
ciada”, que ha eonloimudo un 
equipo de < íobinno toe. la;, 
elecciones de ,M)0 í que L¡ doin 
de ¡nía “estraoidmaisa estala 
iidad política'.

Emiliano García-Page des
tacó que en Castíila-La Man
cha “el concepto de estabili
dad tiene un valor muy supe
rior aí simbólico”, puesto que 
cuenta con la estabilidad que 
proporcionan seis mayorías 
abso.iu.tas y unos equipos que, 
aún habiéndose modificado en 
muchas ocasiones, “respon
den a los mismos valores, a los 
mismos esquemas de trabajo 
y a los mismos comportamien
tos” .

José Bono
Además, precisó el conse

jero Poitavoz, se trata de un 
equipo que tiene a la cabeza 
un presidente, José Bono, con 
“unas importantísimas dosis 
de credibilidad y reconocimien
to nacionales” y que goza “del 
mayor prestigio político en 
toda España”.
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